

Sr. Dn. Antonio de la Torre:

Mi querido profesor y amigo:

De acuerdo con lo que oralmente espuse a Vd. días pasados, escribo esta carta para que conste, y por su mediación quede a su debido tiempo enterada la Facultad, de mi renuncia al cargo de Auxiliar de la misma, adscrito a la sección de Historia, que venia desempeñando desde hace años. Ello a partir del primer día del curso venidero. Usted ya conoce las razones que me mueven a esta renuncia; que ná son otras, que las de pensar por aquellas fechas ⁺ estar ausente de España, y en Viena, esperando terminar mis estudios en su Universidad para doctorarme en ella. Como mi estancia en esa durará, así lo espere, meses, no creo del caso dejar la Universidad y la Facultad sin renunciar al cargo que de ella tenía. Ruego se sirva decir mi agradecimiento a todos cuantos componen esta Facultad; pues de ellos solo con agrado puedo tener recuerdo.

Y Vd. ya sabe tiene en mi ^{7 para} siempre un amigo, y tambien

muy vivo el recuerdo de aquellos tiempos en los que fui su discípulo.

Estrecha su mano.

Quié a Salas.

Barcelona 1 de junio de 1936.